

LES HIPPOPOTAMES FONT-ILS DES CROTTES ?

Qui, pourquoi, comment, combien et où ?
Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur
le comportement des animaux ? Cette page est pour toi.



Aïsha, dix ans, de Saint-Nicolas

Cette question n'a rien de dégoûtant, tout le monde va à la toilette. Mais notre réponse, Aïsha, n'est pas très appétissante ! Commençons par le début, dans ce cas-ci, l'alimentation. Les hippopotames mangent environ 40 kilos par jour. Soit, pourrait-on dire, le poids d'un lecteur WILD moyen. Lorsque les hippos font leurs besoins, ils ne déposent pas de belles grosses crottes ou bouses. Non, les hippopotames expulsent de très petites crottes. En même temps, ils font

l'hélicoptère avec leur queue. Leur queue se transforme en hélice pour éparpiller leurs crottes. Ils envoient leurs excréments partout pour ainsi délimiter leur territoire. Au ZOO, les soigneurs doivent donc nettoyer les murs de l'enclos des hippopotames tous les jours. Pas très ragoûtant, hein Aïsha. Mais il y a une autre raison de rester éloigné de ces gros balourds. Si tu pénètres leur territoire, ils le défendent violemment. Dans la nature, des gens sont mortellement agressés par des hippopotames, chaque année.

TU AS TOI AUSSI UNE QUESTION QUI TE DÉMANGE ?

Envoie-la à wild@kmda.org.

* WILD *